
Anfrage

der Abgeordneten Mag.a Collini an Landesrätin Mag.a Teschl-Hofmeister

gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001

betreffend: „Digitalisierung an den niederösterreichischen Schulen“

Beste Bildung bedeutet bestmögliche Unterstützung der Schüler_innen - auch durch
Bereithaltung der technischen Möglichkeiten. Dazu gehören - neben einer
leistungsfähigen Anbindung unserer Schulen an das Internet - kostenlose, frei
zugängliche Nutzungsmöglichkeiten des Internets für die Schüler_innen, adäquat
ausgebildetes Lehrpersonal sowie die Bereitstellung entsprechender Hardware.

Alle reden von Digitalisierung und digitaler Bildung. Wir NEOS wollen, dass es nicht
nur bei Absichtserklärungen bleibt, sondern dass zeitgemäße Voraussetzungen für
moderne Datenverarbeitung in unseren Schulen schnellstmöglich geschaffen werden.

Ausstattung mit WLAN, Ausrüstung mit Hardware und Bereitstellung entsprechend
geschulten Personals ist mehr als 25 Jahre nach Erfindung des World Wide Web und
fast 20 Jahre nach der Erfindung von WLAN ein überfälliger Schritt!

Die Gefertigte stellt daher an Landesrätin für Bildung, Familien und Soziales
Mag.a Teschl-Hofmeister nachstehende

Anfrage

1. Wie hoch ist das momentane durchschnittliche Verhältnis von
Pflichtschüler_innen zu verfügbaren Desktop-Computern/Laptops bzw.
Tabletts? - Bitte um Auflistung nach Art der Hardware, nach Schultypen und
Schulstandorten.

2. Wie viel wurde in den vergangenen drei Jahren in die Hard- und Software an
den Pflichtschulen und weiterführenden Schulen investiert? Welche
Investitionen sind für die kommenden 3 Jahre geplant? Bitte um Auflistung
nach Art der Investition, nach Schultypen und Schulstandorten.

3. Wie viele Pflicht-Schulen in Niederösterreich sind derzeit mit frei zugänglichem
WLAN ausgestattet? (Bitte um Aufschlüsselung nach politischem Bezirk,
Standort und Schultyp)

4. Welche der allgemeinbildenden höheren Schulen sind bereits mit WLAN
ausgestattet, welche noch nicht? - Bitte um Auflistung nach Schultypen und
Schulstandorten.

5. Gibt es seitens der Landesregierung ein Konzept bezüglich der Digitalisierung
niederösterreichischer Schulen?
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a) Wenn ja, wie ist dieses ausgestaltet? Wann genau sind welche
Investitionen wo geplant? Wie sieht der konkrete Zeitplan aus? Bis wann
sind alle Schulen entsprechend ausgerüstet?

b) Wenn nein, wieso gibt es kein solches Konzept mit entsprechendem
Maßnahmenplan?

6. Wie viel wurde in den vergangenen 3 Jahren in Schulungszwecke zur EDV-
Weiterbildung an den Schulen investiert? Wieviel ist für die kommenden 3
Jahre geplant?

7. Wie viele und welche EDV-Weiterbildungsmaßnahmen wurden in den
vergangenen 3 Jahren angeboten?

a. Wie viele Schüler_innen haben an einer EDV-Weiterbildungsmaßnahme
teilgenommen?

b. Wie viele Lehrer_innen haben an einer EDV-Weiterbildungsmaßnahme
teilgenommen?

c. Wie viele Schulleiter_innen haben an einer EDV-
Weiterbildungsmaßnahme teilgenommen?

8. Welche EDV-Weiterbildungsmaßnahmen sind für 2018 und 2019 geplant?
9. Wie viele Beschäftigungsäquivalente innerhalb des Landesschulrates

(zukünftig Bildungsdirektion) stehen den Schulen zur Beratung in IT-Belangen
zur Verfügung?

a. Wie hoch sind die Personalkosten für Beschäftigungsäquivalente?
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